
CITTA' DI VITTORIA

RASSEGNA STAMPA

utente
Text Box
20 Dicembre 2018



utente
Text Box
Giornale di Sicilia 20 Dicembre 2018



GIOVEDÌ 20 DICEMBRE 2018

vittoria .37

La proposta. Raffaele
«Per le arti in città
serve una rivoluzione»

Aldo Raffaele (nella foto), musicista vittoriese da
sempre impegnato a fianco dei giovani e con un
grande interesse per il mondo culturale e delle
arti, torna a fare un’analisi della città di Vittoria
proprio dal punto di vista culturale.

“Ho sempre manifestato negli anni, pur rite-
nendomi un artigiano della cultura, un grande
interesse per il mondo culturale e delle arti della
nostra città. L’idea che mi son fatto è che Vittoria
- scrive - per diventare un paese moderno ha bi-
sogno ancora, pur apprezzandone i progressi

fatti negli ultimi anni, di una vera e propria rivo-
luzione culturale, un atto d’amore da finalizzare
a tutte le fasce sociali della città. Per arrivare a
questo c’è bisogno, oltre a una passione sfrenata
per tali problemi, di una nuova pianificazione,
un cambio di rotta serio e ragionato. Al bando
personaggi che hanno gestito negli anni la cultu-
ra “pro domo sua”. Incrementiamo al massimo
le potenzialità e la piena originalità che la nostra
città esprime. L’impegno concreto dovrà essere
caratterizzato, quindi, da una gestione capace

di: promuovere e realizzare proposte culturali
di qualità sì, ma accessibili, di cui tutti possano
fruire e che punti su alcuni obiettivi a cominciare
da un uso razionale delle risorse finanziarie; u-
scire dalla “Torre elitaria” e andare incontro alla
gente; dare voce alle “esperienze” vittoriesi;
coinvolgere come utenti o protagonisti i giovani,
gli studenti,; coinvolgere quella fascia di cittadi-
ni storicamente emarginati che mai hanno avu-
to occasioni. Apriamo l’uscio alla cultura”.

N. D. A.

«L’omofobia, una sottocultura»
Due aggressioni in pochi giorni, la seconda poco dopo l’incontro con Dispenza
Nuova condanna del commissario, pioggia di solidarietà e un flash mob il 22

IL CASO. La critica di Reset

Disabili gravi
erogati i fondi
«Ma dopo
le pressioni»

Sono stati finalmente erogati, mar-
tedì scorso, i fondi destinati alle fa-
miglie con casi di disabilità gravi, a
saldo degli arretrati di settembre,
ottobre, novembre e dicembre
2018. A darne notizia Alessandro
Mugnas (nella foto), dell’Associa -
zione Politica Reset, che ha dichia-
rato: “Non possiamo che essere fe-
lici per le famiglie che hanno sof-
ferto il disagio del ritardo in que-
stione, magari il Natale lo trascor-
reranno un tantino diverso. Ma
continuiamo a domandarci: se non
avessimo fatto tutte queste pres-
sioni, oggi parleremmo di questo?”
Il primo annuncio parlava di un
contributo che sarebbe stato ver-
sato a fine novembre, ma in quella
circostanza le aziende sanitarie af-
fermavano di attendere l’erogazio -
ne dei fondi, mentre la Regione ri-
versa le colpe sulle Asp dichiaran-
do che ‘non possono trasferire i
fondi perché non sono stati comu-
nicati ancora i dati in questione’.
Voglio pensare che non ci sarebbe
stato altro ritardo nell’erogazione
dei fondi».

N. D. A.

NADIA D’AMATO

Due aggressioni omofobe a Vittoria in meno di 3
giorni non possono certo lasciare indifferenti la
società civile. Tantissimi i messaggi di solidarie-
tà espressi dai cittadini vittoriesi che non ci stan-
no ad essere considerati al pari del branco che lu-
nedì sera ha aggredito la delegazione di Arcigay
Ragusa, presieduta da Igor Marco Garofalo, pre-
sidente del comitato territoriale di Ragusa, ap-
pena uscita tra l’altro dall’incontro con i com-
missari straordinari organizzato a seguito del-
l’aggressione fisica ai danni di un giovane avve-
nuta nel primo pomeriggio di venerdì 14.

Solidarietà ai ragazzi dell'Arcigay ed al suo
presidente sono state espresse anche dal Pd, da
Centopassi di Vittoria e da Eliana Giudice, presi-
dente dell’Associazione Antiracket ed antiusura
di Vittoria. Quest’ultima ha dichiarato: “Bulli -
smo e violenza omofoba a Vittoria devono esse-
re combattuti con assoluta intransigenza e rigo-
re. Facciamoci sentire tutti, prendiamo posizio-
ne contro tutti coloro che discriminano le perso-
ne in base alle loro preferenze sessuali”.

La città, poi, è invitata a partecipare al flash
mob di solidarietà organizzato dall’Associazio -
ne Culturale Lisi per la mezzanotte di sabato 22
dicembre in Piazza del Popolo. Obiettivo, reagire
ad ogni forma di violenza “sia verso le persone
Lgbt sia verso le donne sia verso componenti di
altre etnie”. Solidarietà anche dalla “Casa delle
donne” di Scicli che invita l'associazione Donne
a Sud di Vittoria, che già ha manifestato solida-
rietà, tutte le associazioni femministe della pro-
vincia, tutte le associazioni che rappresentano
delle "minoranze", a partecipare a questa lotta e
tutte le cittadine e tutti i cittadini a partecipare al
flash mob di solidarietà.

Intanto Filippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune, torna a ribadire la propria
condanna nei confronti dell'omofobia. “I ragazzi

vittime della barbara aggressione – dichiara – e-
rano stati poco prima a Palazzo Iacono, dove a-
vevamo avuto un incontro, nel corso del quale a-
vevamo parlato del primo episodio, avvenuto
venerdì, ed avevamo programmato alcune ini-
ziative tese a sensibilizzare l'opinione pubblica
sul tema del rispetto della persona. Di lì a poco, i
quattro giovani sono stati fatti oggetto di una
nuova incivile aggressione, che hanno pronta-
mente video-ripreso e denunciato alle forze del-
l'ordine che ora sono al lavoro per dare un nome
ai responsabili degli odiosi gesti. Torno ad espri-
mere il mio sdegno e la mia condanna per tali in-

qualificabili aggressioni, frutto di sottocultura e
di assoluta mancanza di rispetto, educazione e
civiltà, e voglio manifestare la mia solidarietà al-
le giovani vittime, che bene hanno fatto a de-
nunciare tutto alle forze dell'ordine che, ne sono
certo, faranno quanto prima piena luce sull'ac-
caduto. Voglio rassicurare la cittadinanza che a
Vittoria lo Stato è presente, che tutte le istituzio-
ni che lo rappresentano lavorano quotidiana-
mente per garantire sicurezza e legalità, che non
esistono zone franche e che nessuno ha alzato
bandiera bianca di fronte alla barbarie di pochi,
che viene combattuta senza se e senza ma”.

Uno dei frame del
video girato dalla

delegazione
dell’Arcigay

durante
l’aggressione

subita in via
Cavour.

Un giovane
aggredito
cittadino
lo difende

Venerdì pomeriggio, un
giovane era stato
aggredito mentre
tornava a lavoro. Dei
ragazzi lo hanno
affiancato e, dopo avergli
chiesto il telefonino,
hanno iniziato a insultarlo
per poi passare a colpirlo
con calci e pugni. A
fermarli solo l’intervento
del proprietario di una
vicina pizzeria che lo ha
soccorso ed ha chiamato
aiuto. La vittima
dell’aggressione ha poi
sporto denuncia alla
polizia. Lunedì, invece, i
due componenti
dell’associazione Arcigay
Arcobaleno degli Iblei
sono stati aggrediti
verbalmente nei pressi
della scuola Vittoria
Colonna. Già alla loro
vista, a circa 100 metri di
distanza, un gruppetto
ha iniziato ad urlargli
contro per poi lanciargli
contro una bottiglia di
vetro che ha colpito uno
dei due al collo.

L’ASSESSORE REGIONALE ILLUSTRA LE NOVITÀ

Agricoltori in panne, Bandiera
«Arriveranno i fondi del Psr»

L’incontro sulle
novità del Psr si è
tenuto in
un’azienda di
Marina di Ragusa
(c’erano
l’assessore
regionale Edy
Bandiera e l’on.
Orazio Ragusa)
ma le questioni
affrontate hanno
riguardato da
vicino gli
operatori del
comparto agricolo
vittoriese.

GIUSEPPE LA LOTA

Il confronto sulle novità del Program-
ma di sviluppo rurale (Psr) si è tenuto
a Marina di Ragusa ma l’interesse più
alto sull’argomento risiede nel ver-
sante ipparino, dove c’è la fetta più
consistente della serricoltura sicilia-
na. L’assessore all’Agricoltura della
Regione Sicilia e l’on. Orazio Ragusa,
presidente della commissione Attivi-
tà produttive all’Ars, hanno incontra-
to, sabato mattina, una delegazione di
imprenditori del comparto agricolo.

Il confronto si è tenuto nei locali
dell’azienda Econatura a Marina di
Ragusa. Al centro della riunione gli a-
spetti legati al Psr e alle numerose mi-
sure in fase di completamento con l’e-
manazione dei decreti. In particolare i
bandi riguardanti la 4.2, già attuati,
tant’è che le prime erogazioni di fondi

si sono registrate anche nei confronti
di aziende del Ragusano. Per quanto
riguarda, invece, la 4.1, la stessa risul-
ta essere in fase di completamento, vi-
sto l’iter abbastanza complicato. E’
stato spiegato che tra gennaio e feb-
braio saranno chiusi tutti i passaggi e
saranno emanati i decreti per le azien-
de in possesso dei requisiti.

L’obiettivo è fornire una boccata
d’ossigeno agli operatori di un com-
parto sempre più alle prese con una
serie di difficoltà difficili da lenire.
L’assessore Bandiera ha, quindi, assi-
curato che tutti gli adempimenti di
carattere burocratico sono stati esple-
tati e che l’iter concernente la nuova
programmazione è finalmente entra-
to nel vivo. Inoltre, è stato precisato
che attraverso la rimodulazione dei
fondi comunitari si sta cercando di de-
finire nuove soluzioni per far sì che,

oltre ai fondi stanziati, se ne ottenga-
no altri, aumentando il budget com-
plessivo.

Sull’intervento dell’assessore Ban-
diera, Orazio Ragusa ha commentato:
“Il Governo Musumeci si è trovato co-
stretto a raccogliere i cocci di una pro-
grammazione, quella fatta dal prece-
dente esecutivo, che non era mai par-
tita per tutta una serie di ragioni. E
quindi è stato indispensabile trovare
delle soluzioni, anzi ricominciare
quasi da zero. Ora, però, siamo al dun-
que. E lo stesso esponente del Gover-
no regionale ha spiegato che intende
garantire delle immediate risposte a-
gli agricoltori riempiendo, finalmen-
te, di contenuti le misure di un Psr che,
fino a questo momento, non è riuscito
a rispondere come avrebbe dovuto al-
le necessità di rilancio di un comparto
che aveva bisogno di aiuti.

RISOLTA LA QUESTIONE RISCALDAMENTO

Mazzini, è crisi idrica
«Ma non è un problema
causato dal Comune»
L’acqua viene erogata regolarmente,
ma le cisterne dell’istituto scolastico
“Mazzini”di Vittoria sono vuote. Do-
ve sta il disservizio? “Il Comune non
c’entra - puntualizza la commissio-
ne straordinaria - perché sebbene
l'acqua venga regolarmente eroga-
ta, le cisterne dell’istituto sono vuo-
te. Questo significa che durante la
notte l’acqua si disperde, e che quin-
di il guasto risiede nell’impianto del-
la scuola, non nell'acquedotto co-
munale. Pertanto, non vi è alcuna re-
sponsabilità del Comune nel disser-
vizio che gli studenti e il personale
dell'istituto stanno patendo. Le le-
gittime proteste dei ragazzi vanno
rivolte agli organi competenti”.

In merito all’altro problema relati-
vo alla carenza di gasolio da riscalda-
mento in alcuni edifici scolastici, in
modo particolare al plesso “Carua -

no”, ieri s’è avuta la svolta positiva.
Dopo le segnalazioni di alcuni geni-
tori, costretti a portare i figli a scuola
ben coperti nelle aule ghiacciate, ieri
mentre stavamo acquisendo notizie
direttamente con la direttrice Lucia
Palummeri, l’autocisterna carica di
gasolio ha bussato al cancello dell’i-
stituto per scaricare il carburante.
Rientrano, dunque, le polemiche di-
vampate sui social in questi ultimi
giorni. Perché l’approvvigionamen -
to del gasolio non è stato fatto per
tempo, prim’ancora dell’abbassa -
mento delle temperature, special-
mente quando i fruitori sono bambi-
ni che frequentano le scuole, è stato
osservato? Perché può capitare che
un comune sull’orlo del dissesto fi-
nanziario anche per comprare il ga-
solio raschi il fondo del barile.

G. L. L.

LA SEDE DELL’ISTITUTO SCOLASTICO INTITOLATO A GIUSEPPE MAZZINI

taccuino
Il meteo
Poco nuvoloso. Temperature

comprese fra 5 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
7.09 e tramonta alle 16.47. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,11 e cala alle 04,19 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Incardona, via Adua 113/a,

telefono 0932.991244.
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero).
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La proposta. Raffaele
«Per le arti in città
serve una rivoluzione»

Aldo Raffaele (nella foto), musicista vittoriese da
sempre impegnato a fianco dei giovani e con un
grande interesse per il mondo culturale e delle
arti, torna a fare un’analisi della città di Vittoria
proprio dal punto di vista culturale.

“Ho sempre manifestato negli anni, pur rite-
nendomi un artigiano della cultura, un grande
interesse per il mondo culturale e delle arti della
nostra città. L’idea che mi son fatto è che Vittoria
- scrive - per diventare un paese moderno ha bi-
sogno ancora, pur apprezzandone i progressi

fatti negli ultimi anni, di una vera e propria rivo-
luzione culturale, un atto d’amore da finalizzare
a tutte le fasce sociali della città. Per arrivare a
questo c’è bisogno, oltre a una passione sfrenata
per tali problemi, di una nuova pianificazione,
un cambio di rotta serio e ragionato. Al bando
personaggi che hanno gestito negli anni la cultu-
ra “pro domo sua”. Incrementiamo al massimo
le potenzialità e la piena originalità che la nostra
città esprime. L’impegno concreto dovrà essere
caratterizzato, quindi, da una gestione capace

di: promuovere e realizzare proposte culturali
di qualità sì, ma accessibili, di cui tutti possano
fruire e che punti su alcuni obiettivi a cominciare
da un uso razionale delle risorse finanziarie; u-
scire dalla “Torre elitaria” e andare incontro alla
gente; dare voce alle “esperienze” vittoriesi;
coinvolgere come utenti o protagonisti i giovani,
gli studenti,; coinvolgere quella fascia di cittadi-
ni storicamente emarginati che mai hanno avu-
to occasioni. Apriamo l’uscio alla cultura”.

N. D. A.

«L’omofobia, una sottocultura»
Due aggressioni in pochi giorni, la seconda poco dopo l’incontro con Dispenza
Nuova condanna del commissario, pioggia di solidarietà e un flash mob il 22

IL CASO. La critica di Reset

Disabili gravi
erogati i fondi
«Ma dopo
le pressioni»

Sono stati finalmente erogati, mar-
tedì scorso, i fondi destinati alle fa-
miglie con casi di disabilità gravi, a
saldo degli arretrati di settembre,
ottobre, novembre e dicembre
2018. A darne notizia Alessandro
Mugnas (nella foto), dell’Associa -
zione Politica Reset, che ha dichia-
rato: “Non possiamo che essere fe-
lici per le famiglie che hanno sof-
ferto il disagio del ritardo in que-
stione, magari il Natale lo trascor-
reranno un tantino diverso. Ma
continuiamo a domandarci: se non
avessimo fatto tutte queste pres-
sioni, oggi parleremmo di questo?”
Il primo annuncio parlava di un
contributo che sarebbe stato ver-
sato a fine novembre, ma in quella
circostanza le aziende sanitarie af-
fermavano di attendere l’erogazio -
ne dei fondi, mentre la Regione ri-
versa le colpe sulle Asp dichiaran-
do che ‘non possono trasferire i
fondi perché non sono stati comu-
nicati ancora i dati in questione’.
Voglio pensare che non ci sarebbe
stato altro ritardo nell’erogazione
dei fondi».

N. D. A.

NADIA D’AMATO

Due aggressioni omofobe a Vittoria in meno di 3
giorni non possono certo lasciare indifferenti la
società civile. Tantissimi i messaggi di solidarie-
tà espressi dai cittadini vittoriesi che non ci stan-
no ad essere considerati al pari del branco che lu-
nedì sera ha aggredito la delegazione di Arcigay
Ragusa, presieduta da Igor Marco Garofalo, pre-
sidente del comitato territoriale di Ragusa, ap-
pena uscita tra l’altro dall’incontro con i com-
missari straordinari organizzato a seguito del-
l’aggressione fisica ai danni di un giovane avve-
nuta nel primo pomeriggio di venerdì 14.

Solidarietà ai ragazzi dell'Arcigay ed al suo
presidente sono state espresse anche dal Pd, da
Centopassi di Vittoria e da Eliana Giudice, presi-
dente dell’Associazione Antiracket ed antiusura
di Vittoria. Quest’ultima ha dichiarato: “Bulli -
smo e violenza omofoba a Vittoria devono esse-
re combattuti con assoluta intransigenza e rigo-
re. Facciamoci sentire tutti, prendiamo posizio-
ne contro tutti coloro che discriminano le perso-
ne in base alle loro preferenze sessuali”.

La città, poi, è invitata a partecipare al flash
mob di solidarietà organizzato dall’Associazio -
ne Culturale Lisi per la mezzanotte di sabato 22
dicembre in Piazza del Popolo. Obiettivo, reagire
ad ogni forma di violenza “sia verso le persone
Lgbt sia verso le donne sia verso componenti di
altre etnie”. Solidarietà anche dalla “Casa delle
donne” di Scicli che invita l'associazione Donne
a Sud di Vittoria, che già ha manifestato solida-
rietà, tutte le associazioni femministe della pro-
vincia, tutte le associazioni che rappresentano
delle "minoranze", a partecipare a questa lotta e
tutte le cittadine e tutti i cittadini a partecipare al
flash mob di solidarietà.

Intanto Filippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune, torna a ribadire la propria
condanna nei confronti dell'omofobia. “I ragazzi

vittime della barbara aggressione – dichiara – e-
rano stati poco prima a Palazzo Iacono, dove a-
vevamo avuto un incontro, nel corso del quale a-
vevamo parlato del primo episodio, avvenuto
venerdì, ed avevamo programmato alcune ini-
ziative tese a sensibilizzare l'opinione pubblica
sul tema del rispetto della persona. Di lì a poco, i
quattro giovani sono stati fatti oggetto di una
nuova incivile aggressione, che hanno pronta-
mente video-ripreso e denunciato alle forze del-
l'ordine che ora sono al lavoro per dare un nome
ai responsabili degli odiosi gesti. Torno ad espri-
mere il mio sdegno e la mia condanna per tali in-

qualificabili aggressioni, frutto di sottocultura e
di assoluta mancanza di rispetto, educazione e
civiltà, e voglio manifestare la mia solidarietà al-
le giovani vittime, che bene hanno fatto a de-
nunciare tutto alle forze dell'ordine che, ne sono
certo, faranno quanto prima piena luce sull'ac-
caduto. Voglio rassicurare la cittadinanza che a
Vittoria lo Stato è presente, che tutte le istituzio-
ni che lo rappresentano lavorano quotidiana-
mente per garantire sicurezza e legalità, che non
esistono zone franche e che nessuno ha alzato
bandiera bianca di fronte alla barbarie di pochi,
che viene combattuta senza se e senza ma”.
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subita in via
Cavour.

Un giovane
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Venerdì pomeriggio, un
giovane era stato
aggredito mentre
tornava a lavoro. Dei
ragazzi lo hanno
affiancato e, dopo avergli
chiesto il telefonino,
hanno iniziato a insultarlo
per poi passare a colpirlo
con calci e pugni. A
fermarli solo l’intervento
del proprietario di una
vicina pizzeria che lo ha
soccorso ed ha chiamato
aiuto. La vittima
dell’aggressione ha poi
sporto denuncia alla
polizia. Lunedì, invece, i
due componenti
dell’associazione Arcigay
Arcobaleno degli Iblei
sono stati aggrediti
verbalmente nei pressi
della scuola Vittoria
Colonna. Già alla loro
vista, a circa 100 metri di
distanza, un gruppetto
ha iniziato ad urlargli
contro per poi lanciargli
contro una bottiglia di
vetro che ha colpito uno
dei due al collo.
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Agricoltori in panne, Bandiera
«Arriveranno i fondi del Psr»

L’incontro sulle
novità del Psr si è
tenuto in
un’azienda di
Marina di Ragusa
(c’erano
l’assessore
regionale Edy
Bandiera e l’on.
Orazio Ragusa)
ma le questioni
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operatori del
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GIUSEPPE LA LOTA

Il confronto sulle novità del Program-
ma di sviluppo rurale (Psr) si è tenuto
a Marina di Ragusa ma l’interesse più
alto sull’argomento risiede nel ver-
sante ipparino, dove c’è la fetta più
consistente della serricoltura sicilia-
na. L’assessore all’Agricoltura della
Regione Sicilia e l’on. Orazio Ragusa,
presidente della commissione Attivi-
tà produttive all’Ars, hanno incontra-
to, sabato mattina, una delegazione di
imprenditori del comparto agricolo.

Il confronto si è tenuto nei locali
dell’azienda Econatura a Marina di
Ragusa. Al centro della riunione gli a-
spetti legati al Psr e alle numerose mi-
sure in fase di completamento con l’e-
manazione dei decreti. In particolare i
bandi riguardanti la 4.2, già attuati,
tant’è che le prime erogazioni di fondi

si sono registrate anche nei confronti
di aziende del Ragusano. Per quanto
riguarda, invece, la 4.1, la stessa risul-
ta essere in fase di completamento, vi-
sto l’iter abbastanza complicato. E’
stato spiegato che tra gennaio e feb-
braio saranno chiusi tutti i passaggi e
saranno emanati i decreti per le azien-
de in possesso dei requisiti.

L’obiettivo è fornire una boccata
d’ossigeno agli operatori di un com-
parto sempre più alle prese con una
serie di difficoltà difficili da lenire.
L’assessore Bandiera ha, quindi, assi-
curato che tutti gli adempimenti di
carattere burocratico sono stati esple-
tati e che l’iter concernente la nuova
programmazione è finalmente entra-
to nel vivo. Inoltre, è stato precisato
che attraverso la rimodulazione dei
fondi comunitari si sta cercando di de-
finire nuove soluzioni per far sì che,

oltre ai fondi stanziati, se ne ottenga-
no altri, aumentando il budget com-
plessivo.

Sull’intervento dell’assessore Ban-
diera, Orazio Ragusa ha commentato:
“Il Governo Musumeci si è trovato co-
stretto a raccogliere i cocci di una pro-
grammazione, quella fatta dal prece-
dente esecutivo, che non era mai par-
tita per tutta una serie di ragioni. E
quindi è stato indispensabile trovare
delle soluzioni, anzi ricominciare
quasi da zero. Ora, però, siamo al dun-
que. E lo stesso esponente del Gover-
no regionale ha spiegato che intende
garantire delle immediate risposte a-
gli agricoltori riempiendo, finalmen-
te, di contenuti le misure di un Psr che,
fino a questo momento, non è riuscito
a rispondere come avrebbe dovuto al-
le necessità di rilancio di un comparto
che aveva bisogno di aiuti.

RISOLTA LA QUESTIONE RISCALDAMENTO

Mazzini, è crisi idrica
«Ma non è un problema
causato dal Comune»
L’acqua viene erogata regolarmente,
ma le cisterne dell’istituto scolastico
“Mazzini”di Vittoria sono vuote. Do-
ve sta il disservizio? “Il Comune non
c’entra - puntualizza la commissio-
ne straordinaria - perché sebbene
l'acqua venga regolarmente eroga-
ta, le cisterne dell’istituto sono vuo-
te. Questo significa che durante la
notte l’acqua si disperde, e che quin-
di il guasto risiede nell’impianto del-
la scuola, non nell'acquedotto co-
munale. Pertanto, non vi è alcuna re-
sponsabilità del Comune nel disser-
vizio che gli studenti e il personale
dell'istituto stanno patendo. Le le-
gittime proteste dei ragazzi vanno
rivolte agli organi competenti”.

In merito all’altro problema relati-
vo alla carenza di gasolio da riscalda-
mento in alcuni edifici scolastici, in
modo particolare al plesso “Carua -

no”, ieri s’è avuta la svolta positiva.
Dopo le segnalazioni di alcuni geni-
tori, costretti a portare i figli a scuola
ben coperti nelle aule ghiacciate, ieri
mentre stavamo acquisendo notizie
direttamente con la direttrice Lucia
Palummeri, l’autocisterna carica di
gasolio ha bussato al cancello dell’i-
stituto per scaricare il carburante.
Rientrano, dunque, le polemiche di-
vampate sui social in questi ultimi
giorni. Perché l’approvvigionamen -
to del gasolio non è stato fatto per
tempo, prim’ancora dell’abbassa -
mento delle temperature, special-
mente quando i fruitori sono bambi-
ni che frequentano le scuole, è stato
osservato? Perché può capitare che
un comune sull’orlo del dissesto fi-
nanziario anche per comprare il ga-
solio raschi il fondo del barile.

G. L. L.

LA SEDE DELL’ISTITUTO SCOLASTICO INTITOLATO A GIUSEPPE MAZZINI

taccuino
Il meteo
Poco nuvoloso. Temperature

comprese fra 5 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
7.09 e tramonta alle 16.47. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,11 e cala alle 04,19 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Incardona, via Adua 113/a,

telefono 0932.991244.
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero).
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La proposta. Raffaele
«Per le arti in città
serve una rivoluzione»

Aldo Raffaele (nella foto), musicista vittoriese da
sempre impegnato a fianco dei giovani e con un
grande interesse per il mondo culturale e delle
arti, torna a fare un’analisi della città di Vittoria
proprio dal punto di vista culturale.

“Ho sempre manifestato negli anni, pur rite-
nendomi un artigiano della cultura, un grande
interesse per il mondo culturale e delle arti della
nostra città. L’idea che mi son fatto è che Vittoria
- scrive - per diventare un paese moderno ha bi-
sogno ancora, pur apprezzandone i progressi

fatti negli ultimi anni, di una vera e propria rivo-
luzione culturale, un atto d’amore da finalizzare
a tutte le fasce sociali della città. Per arrivare a
questo c’è bisogno, oltre a una passione sfrenata
per tali problemi, di una nuova pianificazione,
un cambio di rotta serio e ragionato. Al bando
personaggi che hanno gestito negli anni la cultu-
ra “pro domo sua”. Incrementiamo al massimo
le potenzialità e la piena originalità che la nostra
città esprime. L’impegno concreto dovrà essere
caratterizzato, quindi, da una gestione capace

di: promuovere e realizzare proposte culturali
di qualità sì, ma accessibili, di cui tutti possano
fruire e che punti su alcuni obiettivi a cominciare
da un uso razionale delle risorse finanziarie; u-
scire dalla “Torre elitaria” e andare incontro alla
gente; dare voce alle “esperienze” vittoriesi;
coinvolgere come utenti o protagonisti i giovani,
gli studenti,; coinvolgere quella fascia di cittadi-
ni storicamente emarginati che mai hanno avu-
to occasioni. Apriamo l’uscio alla cultura”.

N. D. A.

«L’omofobia, una sottocultura»
Due aggressioni in pochi giorni, la seconda poco dopo l’incontro con Dispenza
Nuova condanna del commissario, pioggia di solidarietà e un flash mob il 22

IL CASO. La critica di Reset

Disabili gravi
erogati i fondi
«Ma dopo
le pressioni»

Sono stati finalmente erogati, mar-
tedì scorso, i fondi destinati alle fa-
miglie con casi di disabilità gravi, a
saldo degli arretrati di settembre,
ottobre, novembre e dicembre
2018. A darne notizia Alessandro
Mugnas (nella foto), dell’Associa -
zione Politica Reset, che ha dichia-
rato: “Non possiamo che essere fe-
lici per le famiglie che hanno sof-
ferto il disagio del ritardo in que-
stione, magari il Natale lo trascor-
reranno un tantino diverso. Ma
continuiamo a domandarci: se non
avessimo fatto tutte queste pres-
sioni, oggi parleremmo di questo?”
Il primo annuncio parlava di un
contributo che sarebbe stato ver-
sato a fine novembre, ma in quella
circostanza le aziende sanitarie af-
fermavano di attendere l’erogazio -
ne dei fondi, mentre la Regione ri-
versa le colpe sulle Asp dichiaran-
do che ‘non possono trasferire i
fondi perché non sono stati comu-
nicati ancora i dati in questione’.
Voglio pensare che non ci sarebbe
stato altro ritardo nell’erogazione
dei fondi».

N. D. A.

NADIA D’AMATO

Due aggressioni omofobe a Vittoria in meno di 3
giorni non possono certo lasciare indifferenti la
società civile. Tantissimi i messaggi di solidarie-
tà espressi dai cittadini vittoriesi che non ci stan-
no ad essere considerati al pari del branco che lu-
nedì sera ha aggredito la delegazione di Arcigay
Ragusa, presieduta da Igor Marco Garofalo, pre-
sidente del comitato territoriale di Ragusa, ap-
pena uscita tra l’altro dall’incontro con i com-
missari straordinari organizzato a seguito del-
l’aggressione fisica ai danni di un giovane avve-
nuta nel primo pomeriggio di venerdì 14.

Solidarietà ai ragazzi dell'Arcigay ed al suo
presidente sono state espresse anche dal Pd, da
Centopassi di Vittoria e da Eliana Giudice, presi-
dente dell’Associazione Antiracket ed antiusura
di Vittoria. Quest’ultima ha dichiarato: “Bulli -
smo e violenza omofoba a Vittoria devono esse-
re combattuti con assoluta intransigenza e rigo-
re. Facciamoci sentire tutti, prendiamo posizio-
ne contro tutti coloro che discriminano le perso-
ne in base alle loro preferenze sessuali”.

La città, poi, è invitata a partecipare al flash
mob di solidarietà organizzato dall’Associazio -
ne Culturale Lisi per la mezzanotte di sabato 22
dicembre in Piazza del Popolo. Obiettivo, reagire
ad ogni forma di violenza “sia verso le persone
Lgbt sia verso le donne sia verso componenti di
altre etnie”. Solidarietà anche dalla “Casa delle
donne” di Scicli che invita l'associazione Donne
a Sud di Vittoria, che già ha manifestato solida-
rietà, tutte le associazioni femministe della pro-
vincia, tutte le associazioni che rappresentano
delle "minoranze", a partecipare a questa lotta e
tutte le cittadine e tutti i cittadini a partecipare al
flash mob di solidarietà.

Intanto Filippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune, torna a ribadire la propria
condanna nei confronti dell'omofobia. “I ragazzi

vittime della barbara aggressione – dichiara – e-
rano stati poco prima a Palazzo Iacono, dove a-
vevamo avuto un incontro, nel corso del quale a-
vevamo parlato del primo episodio, avvenuto
venerdì, ed avevamo programmato alcune ini-
ziative tese a sensibilizzare l'opinione pubblica
sul tema del rispetto della persona. Di lì a poco, i
quattro giovani sono stati fatti oggetto di una
nuova incivile aggressione, che hanno pronta-
mente video-ripreso e denunciato alle forze del-
l'ordine che ora sono al lavoro per dare un nome
ai responsabili degli odiosi gesti. Torno ad espri-
mere il mio sdegno e la mia condanna per tali in-

qualificabili aggressioni, frutto di sottocultura e
di assoluta mancanza di rispetto, educazione e
civiltà, e voglio manifestare la mia solidarietà al-
le giovani vittime, che bene hanno fatto a de-
nunciare tutto alle forze dell'ordine che, ne sono
certo, faranno quanto prima piena luce sull'ac-
caduto. Voglio rassicurare la cittadinanza che a
Vittoria lo Stato è presente, che tutte le istituzio-
ni che lo rappresentano lavorano quotidiana-
mente per garantire sicurezza e legalità, che non
esistono zone franche e che nessuno ha alzato
bandiera bianca di fronte alla barbarie di pochi,
che viene combattuta senza se e senza ma”.

Uno dei frame del
video girato dalla

delegazione
dell’Arcigay

durante
l’aggressione

subita in via
Cavour.

Un giovane
aggredito
cittadino
lo difende

Venerdì pomeriggio, un
giovane era stato
aggredito mentre
tornava a lavoro. Dei
ragazzi lo hanno
affiancato e, dopo avergli
chiesto il telefonino,
hanno iniziato a insultarlo
per poi passare a colpirlo
con calci e pugni. A
fermarli solo l’intervento
del proprietario di una
vicina pizzeria che lo ha
soccorso ed ha chiamato
aiuto. La vittima
dell’aggressione ha poi
sporto denuncia alla
polizia. Lunedì, invece, i
due componenti
dell’associazione Arcigay
Arcobaleno degli Iblei
sono stati aggrediti
verbalmente nei pressi
della scuola Vittoria
Colonna. Già alla loro
vista, a circa 100 metri di
distanza, un gruppetto
ha iniziato ad urlargli
contro per poi lanciargli
contro una bottiglia di
vetro che ha colpito uno
dei due al collo.

L’ASSESSORE REGIONALE ILLUSTRA LE NOVITÀ

Agricoltori in panne, Bandiera
«Arriveranno i fondi del Psr»

L’incontro sulle
novità del Psr si è
tenuto in
un’azienda di
Marina di Ragusa
(c’erano
l’assessore
regionale Edy
Bandiera e l’on.
Orazio Ragusa)
ma le questioni
affrontate hanno
riguardato da
vicino gli
operatori del
comparto agricolo
vittoriese.

GIUSEPPE LA LOTA

Il confronto sulle novità del Program-
ma di sviluppo rurale (Psr) si è tenuto
a Marina di Ragusa ma l’interesse più
alto sull’argomento risiede nel ver-
sante ipparino, dove c’è la fetta più
consistente della serricoltura sicilia-
na. L’assessore all’Agricoltura della
Regione Sicilia e l’on. Orazio Ragusa,
presidente della commissione Attivi-
tà produttive all’Ars, hanno incontra-
to, sabato mattina, una delegazione di
imprenditori del comparto agricolo.

Il confronto si è tenuto nei locali
dell’azienda Econatura a Marina di
Ragusa. Al centro della riunione gli a-
spetti legati al Psr e alle numerose mi-
sure in fase di completamento con l’e-
manazione dei decreti. In particolare i
bandi riguardanti la 4.2, già attuati,
tant’è che le prime erogazioni di fondi

si sono registrate anche nei confronti
di aziende del Ragusano. Per quanto
riguarda, invece, la 4.1, la stessa risul-
ta essere in fase di completamento, vi-
sto l’iter abbastanza complicato. E’
stato spiegato che tra gennaio e feb-
braio saranno chiusi tutti i passaggi e
saranno emanati i decreti per le azien-
de in possesso dei requisiti.

L’obiettivo è fornire una boccata
d’ossigeno agli operatori di un com-
parto sempre più alle prese con una
serie di difficoltà difficili da lenire.
L’assessore Bandiera ha, quindi, assi-
curato che tutti gli adempimenti di
carattere burocratico sono stati esple-
tati e che l’iter concernente la nuova
programmazione è finalmente entra-
to nel vivo. Inoltre, è stato precisato
che attraverso la rimodulazione dei
fondi comunitari si sta cercando di de-
finire nuove soluzioni per far sì che,

oltre ai fondi stanziati, se ne ottenga-
no altri, aumentando il budget com-
plessivo.

Sull’intervento dell’assessore Ban-
diera, Orazio Ragusa ha commentato:
“Il Governo Musumeci si è trovato co-
stretto a raccogliere i cocci di una pro-
grammazione, quella fatta dal prece-
dente esecutivo, che non era mai par-
tita per tutta una serie di ragioni. E
quindi è stato indispensabile trovare
delle soluzioni, anzi ricominciare
quasi da zero. Ora, però, siamo al dun-
que. E lo stesso esponente del Gover-
no regionale ha spiegato che intende
garantire delle immediate risposte a-
gli agricoltori riempiendo, finalmen-
te, di contenuti le misure di un Psr che,
fino a questo momento, non è riuscito
a rispondere come avrebbe dovuto al-
le necessità di rilancio di un comparto
che aveva bisogno di aiuti.

RISOLTA LA QUESTIONE RISCALDAMENTO

Mazzini, è crisi idrica
«Ma non è un problema
causato dal Comune»
L’acqua viene erogata regolarmente,
ma le cisterne dell’istituto scolastico
“Mazzini”di Vittoria sono vuote. Do-
ve sta il disservizio? “Il Comune non
c’entra - puntualizza la commissio-
ne straordinaria - perché sebbene
l'acqua venga regolarmente eroga-
ta, le cisterne dell’istituto sono vuo-
te. Questo significa che durante la
notte l’acqua si disperde, e che quin-
di il guasto risiede nell’impianto del-
la scuola, non nell'acquedotto co-
munale. Pertanto, non vi è alcuna re-
sponsabilità del Comune nel disser-
vizio che gli studenti e il personale
dell'istituto stanno patendo. Le le-
gittime proteste dei ragazzi vanno
rivolte agli organi competenti”.

In merito all’altro problema relati-
vo alla carenza di gasolio da riscalda-
mento in alcuni edifici scolastici, in
modo particolare al plesso “Carua -

no”, ieri s’è avuta la svolta positiva.
Dopo le segnalazioni di alcuni geni-
tori, costretti a portare i figli a scuola
ben coperti nelle aule ghiacciate, ieri
mentre stavamo acquisendo notizie
direttamente con la direttrice Lucia
Palummeri, l’autocisterna carica di
gasolio ha bussato al cancello dell’i-
stituto per scaricare il carburante.
Rientrano, dunque, le polemiche di-
vampate sui social in questi ultimi
giorni. Perché l’approvvigionamen -
to del gasolio non è stato fatto per
tempo, prim’ancora dell’abbassa -
mento delle temperature, special-
mente quando i fruitori sono bambi-
ni che frequentano le scuole, è stato
osservato? Perché può capitare che
un comune sull’orlo del dissesto fi-
nanziario anche per comprare il ga-
solio raschi il fondo del barile.

G. L. L.

LA SEDE DELL’ISTITUTO SCOLASTICO INTITOLATO A GIUSEPPE MAZZINI

taccuino
Il meteo
Poco nuvoloso. Temperature

comprese fra 5 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
7.09 e tramonta alle 16.47. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,11 e cala alle 04,19 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Incardona, via Adua 113/a,

telefono 0932.991244.
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero).
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La proposta. Raffaele
«Per le arti in città
serve una rivoluzione»

Aldo Raffaele (nella foto), musicista vittoriese da
sempre impegnato a fianco dei giovani e con un
grande interesse per il mondo culturale e delle
arti, torna a fare un’analisi della città di Vittoria
proprio dal punto di vista culturale.

“Ho sempre manifestato negli anni, pur rite-
nendomi un artigiano della cultura, un grande
interesse per il mondo culturale e delle arti della
nostra città. L’idea che mi son fatto è che Vittoria
- scrive - per diventare un paese moderno ha bi-
sogno ancora, pur apprezzandone i progressi

fatti negli ultimi anni, di una vera e propria rivo-
luzione culturale, un atto d’amore da finalizzare
a tutte le fasce sociali della città. Per arrivare a
questo c’è bisogno, oltre a una passione sfrenata
per tali problemi, di una nuova pianificazione,
un cambio di rotta serio e ragionato. Al bando
personaggi che hanno gestito negli anni la cultu-
ra “pro domo sua”. Incrementiamo al massimo
le potenzialità e la piena originalità che la nostra
città esprime. L’impegno concreto dovrà essere
caratterizzato, quindi, da una gestione capace

di: promuovere e realizzare proposte culturali
di qualità sì, ma accessibili, di cui tutti possano
fruire e che punti su alcuni obiettivi a cominciare
da un uso razionale delle risorse finanziarie; u-
scire dalla “Torre elitaria” e andare incontro alla
gente; dare voce alle “esperienze” vittoriesi;
coinvolgere come utenti o protagonisti i giovani,
gli studenti,; coinvolgere quella fascia di cittadi-
ni storicamente emarginati che mai hanno avu-
to occasioni. Apriamo l’uscio alla cultura”.

N. D. A.

«L’omofobia, una sottocultura»
Due aggressioni in pochi giorni, la seconda poco dopo l’incontro con Dispenza
Nuova condanna del commissario, pioggia di solidarietà e un flash mob il 22

IL CASO. La critica di Reset

Disabili gravi
erogati i fondi
«Ma dopo
le pressioni»

Sono stati finalmente erogati, mar-
tedì scorso, i fondi destinati alle fa-
miglie con casi di disabilità gravi, a
saldo degli arretrati di settembre,
ottobre, novembre e dicembre
2018. A darne notizia Alessandro
Mugnas (nella foto), dell’Associa -
zione Politica Reset, che ha dichia-
rato: “Non possiamo che essere fe-
lici per le famiglie che hanno sof-
ferto il disagio del ritardo in que-
stione, magari il Natale lo trascor-
reranno un tantino diverso. Ma
continuiamo a domandarci: se non
avessimo fatto tutte queste pres-
sioni, oggi parleremmo di questo?”
Il primo annuncio parlava di un
contributo che sarebbe stato ver-
sato a fine novembre, ma in quella
circostanza le aziende sanitarie af-
fermavano di attendere l’erogazio -
ne dei fondi, mentre la Regione ri-
versa le colpe sulle Asp dichiaran-
do che ‘non possono trasferire i
fondi perché non sono stati comu-
nicati ancora i dati in questione’.
Voglio pensare che non ci sarebbe
stato altro ritardo nell’erogazione
dei fondi».

N. D. A.

NADIA D’AMATO

Due aggressioni omofobe a Vittoria in meno di 3
giorni non possono certo lasciare indifferenti la
società civile. Tantissimi i messaggi di solidarie-
tà espressi dai cittadini vittoriesi che non ci stan-
no ad essere considerati al pari del branco che lu-
nedì sera ha aggredito la delegazione di Arcigay
Ragusa, presieduta da Igor Marco Garofalo, pre-
sidente del comitato territoriale di Ragusa, ap-
pena uscita tra l’altro dall’incontro con i com-
missari straordinari organizzato a seguito del-
l’aggressione fisica ai danni di un giovane avve-
nuta nel primo pomeriggio di venerdì 14.

Solidarietà ai ragazzi dell'Arcigay ed al suo
presidente sono state espresse anche dal Pd, da
Centopassi di Vittoria e da Eliana Giudice, presi-
dente dell’Associazione Antiracket ed antiusura
di Vittoria. Quest’ultima ha dichiarato: “Bulli -
smo e violenza omofoba a Vittoria devono esse-
re combattuti con assoluta intransigenza e rigo-
re. Facciamoci sentire tutti, prendiamo posizio-
ne contro tutti coloro che discriminano le perso-
ne in base alle loro preferenze sessuali”.

La città, poi, è invitata a partecipare al flash
mob di solidarietà organizzato dall’Associazio -
ne Culturale Lisi per la mezzanotte di sabato 22
dicembre in Piazza del Popolo. Obiettivo, reagire
ad ogni forma di violenza “sia verso le persone
Lgbt sia verso le donne sia verso componenti di
altre etnie”. Solidarietà anche dalla “Casa delle
donne” di Scicli che invita l'associazione Donne
a Sud di Vittoria, che già ha manifestato solida-
rietà, tutte le associazioni femministe della pro-
vincia, tutte le associazioni che rappresentano
delle "minoranze", a partecipare a questa lotta e
tutte le cittadine e tutti i cittadini a partecipare al
flash mob di solidarietà.

Intanto Filippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune, torna a ribadire la propria
condanna nei confronti dell'omofobia. “I ragazzi

vittime della barbara aggressione – dichiara – e-
rano stati poco prima a Palazzo Iacono, dove a-
vevamo avuto un incontro, nel corso del quale a-
vevamo parlato del primo episodio, avvenuto
venerdì, ed avevamo programmato alcune ini-
ziative tese a sensibilizzare l'opinione pubblica
sul tema del rispetto della persona. Di lì a poco, i
quattro giovani sono stati fatti oggetto di una
nuova incivile aggressione, che hanno pronta-
mente video-ripreso e denunciato alle forze del-
l'ordine che ora sono al lavoro per dare un nome
ai responsabili degli odiosi gesti. Torno ad espri-
mere il mio sdegno e la mia condanna per tali in-

qualificabili aggressioni, frutto di sottocultura e
di assoluta mancanza di rispetto, educazione e
civiltà, e voglio manifestare la mia solidarietà al-
le giovani vittime, che bene hanno fatto a de-
nunciare tutto alle forze dell'ordine che, ne sono
certo, faranno quanto prima piena luce sull'ac-
caduto. Voglio rassicurare la cittadinanza che a
Vittoria lo Stato è presente, che tutte le istituzio-
ni che lo rappresentano lavorano quotidiana-
mente per garantire sicurezza e legalità, che non
esistono zone franche e che nessuno ha alzato
bandiera bianca di fronte alla barbarie di pochi,
che viene combattuta senza se e senza ma”.

Uno dei frame del
video girato dalla

delegazione
dell’Arcigay

durante
l’aggressione

subita in via
Cavour.

Un giovane
aggredito
cittadino
lo difende

Venerdì pomeriggio, un
giovane era stato
aggredito mentre
tornava a lavoro. Dei
ragazzi lo hanno
affiancato e, dopo avergli
chiesto il telefonino,
hanno iniziato a insultarlo
per poi passare a colpirlo
con calci e pugni. A
fermarli solo l’intervento
del proprietario di una
vicina pizzeria che lo ha
soccorso ed ha chiamato
aiuto. La vittima
dell’aggressione ha poi
sporto denuncia alla
polizia. Lunedì, invece, i
due componenti
dell’associazione Arcigay
Arcobaleno degli Iblei
sono stati aggrediti
verbalmente nei pressi
della scuola Vittoria
Colonna. Già alla loro
vista, a circa 100 metri di
distanza, un gruppetto
ha iniziato ad urlargli
contro per poi lanciargli
contro una bottiglia di
vetro che ha colpito uno
dei due al collo.

L’ASSESSORE REGIONALE ILLUSTRA LE NOVITÀ

Agricoltori in panne, Bandiera
«Arriveranno i fondi del Psr»

L’incontro sulle
novità del Psr si è
tenuto in
un’azienda di
Marina di Ragusa
(c’erano
l’assessore
regionale Edy
Bandiera e l’on.
Orazio Ragusa)
ma le questioni
affrontate hanno
riguardato da
vicino gli
operatori del
comparto agricolo
vittoriese.

GIUSEPPE LA LOTA

Il confronto sulle novità del Program-
ma di sviluppo rurale (Psr) si è tenuto
a Marina di Ragusa ma l’interesse più
alto sull’argomento risiede nel ver-
sante ipparino, dove c’è la fetta più
consistente della serricoltura sicilia-
na. L’assessore all’Agricoltura della
Regione Sicilia e l’on. Orazio Ragusa,
presidente della commissione Attivi-
tà produttive all’Ars, hanno incontra-
to, sabato mattina, una delegazione di
imprenditori del comparto agricolo.

Il confronto si è tenuto nei locali
dell’azienda Econatura a Marina di
Ragusa. Al centro della riunione gli a-
spetti legati al Psr e alle numerose mi-
sure in fase di completamento con l’e-
manazione dei decreti. In particolare i
bandi riguardanti la 4.2, già attuati,
tant’è che le prime erogazioni di fondi

si sono registrate anche nei confronti
di aziende del Ragusano. Per quanto
riguarda, invece, la 4.1, la stessa risul-
ta essere in fase di completamento, vi-
sto l’iter abbastanza complicato. E’
stato spiegato che tra gennaio e feb-
braio saranno chiusi tutti i passaggi e
saranno emanati i decreti per le azien-
de in possesso dei requisiti.

L’obiettivo è fornire una boccata
d’ossigeno agli operatori di un com-
parto sempre più alle prese con una
serie di difficoltà difficili da lenire.
L’assessore Bandiera ha, quindi, assi-
curato che tutti gli adempimenti di
carattere burocratico sono stati esple-
tati e che l’iter concernente la nuova
programmazione è finalmente entra-
to nel vivo. Inoltre, è stato precisato
che attraverso la rimodulazione dei
fondi comunitari si sta cercando di de-
finire nuove soluzioni per far sì che,

oltre ai fondi stanziati, se ne ottenga-
no altri, aumentando il budget com-
plessivo.

Sull’intervento dell’assessore Ban-
diera, Orazio Ragusa ha commentato:
“Il Governo Musumeci si è trovato co-
stretto a raccogliere i cocci di una pro-
grammazione, quella fatta dal prece-
dente esecutivo, che non era mai par-
tita per tutta una serie di ragioni. E
quindi è stato indispensabile trovare
delle soluzioni, anzi ricominciare
quasi da zero. Ora, però, siamo al dun-
que. E lo stesso esponente del Gover-
no regionale ha spiegato che intende
garantire delle immediate risposte a-
gli agricoltori riempiendo, finalmen-
te, di contenuti le misure di un Psr che,
fino a questo momento, non è riuscito
a rispondere come avrebbe dovuto al-
le necessità di rilancio di un comparto
che aveva bisogno di aiuti.

RISOLTA LA QUESTIONE RISCALDAMENTO

Mazzini, è crisi idrica
«Ma non è un problema
causato dal Comune»
L’acqua viene erogata regolarmente,
ma le cisterne dell’istituto scolastico
“Mazzini”di Vittoria sono vuote. Do-
ve sta il disservizio? “Il Comune non
c’entra - puntualizza la commissio-
ne straordinaria - perché sebbene
l'acqua venga regolarmente eroga-
ta, le cisterne dell’istituto sono vuo-
te. Questo significa che durante la
notte l’acqua si disperde, e che quin-
di il guasto risiede nell’impianto del-
la scuola, non nell'acquedotto co-
munale. Pertanto, non vi è alcuna re-
sponsabilità del Comune nel disser-
vizio che gli studenti e il personale
dell'istituto stanno patendo. Le le-
gittime proteste dei ragazzi vanno
rivolte agli organi competenti”.

In merito all’altro problema relati-
vo alla carenza di gasolio da riscalda-
mento in alcuni edifici scolastici, in
modo particolare al plesso “Carua -

no”, ieri s’è avuta la svolta positiva.
Dopo le segnalazioni di alcuni geni-
tori, costretti a portare i figli a scuola
ben coperti nelle aule ghiacciate, ieri
mentre stavamo acquisendo notizie
direttamente con la direttrice Lucia
Palummeri, l’autocisterna carica di
gasolio ha bussato al cancello dell’i-
stituto per scaricare il carburante.
Rientrano, dunque, le polemiche di-
vampate sui social in questi ultimi
giorni. Perché l’approvvigionamen -
to del gasolio non è stato fatto per
tempo, prim’ancora dell’abbassa -
mento delle temperature, special-
mente quando i fruitori sono bambi-
ni che frequentano le scuole, è stato
osservato? Perché può capitare che
un comune sull’orlo del dissesto fi-
nanziario anche per comprare il ga-
solio raschi il fondo del barile.

G. L. L.

LA SEDE DELL’ISTITUTO SCOLASTICO INTITOLATO A GIUSEPPE MAZZINI

taccuino
Il meteo
Poco nuvoloso. Temperature

comprese fra 5 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
7.09 e tramonta alle 16.47. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,11 e cala alle 04,19 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Incardona, via Adua 113/a,

telefono 0932.991244.
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero).
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La proposta. Raffaele
«Per le arti in città
serve una rivoluzione»

Aldo Raffaele (nella foto), musicista vittoriese da
sempre impegnato a fianco dei giovani e con un
grande interesse per il mondo culturale e delle
arti, torna a fare un’analisi della città di Vittoria
proprio dal punto di vista culturale.

“Ho sempre manifestato negli anni, pur rite-
nendomi un artigiano della cultura, un grande
interesse per il mondo culturale e delle arti della
nostra città. L’idea che mi son fatto è che Vittoria
- scrive - per diventare un paese moderno ha bi-
sogno ancora, pur apprezzandone i progressi

fatti negli ultimi anni, di una vera e propria rivo-
luzione culturale, un atto d’amore da finalizzare
a tutte le fasce sociali della città. Per arrivare a
questo c’è bisogno, oltre a una passione sfrenata
per tali problemi, di una nuova pianificazione,
un cambio di rotta serio e ragionato. Al bando
personaggi che hanno gestito negli anni la cultu-
ra “pro domo sua”. Incrementiamo al massimo
le potenzialità e la piena originalità che la nostra
città esprime. L’impegno concreto dovrà essere
caratterizzato, quindi, da una gestione capace

di: promuovere e realizzare proposte culturali
di qualità sì, ma accessibili, di cui tutti possano
fruire e che punti su alcuni obiettivi a cominciare
da un uso razionale delle risorse finanziarie; u-
scire dalla “Torre elitaria” e andare incontro alla
gente; dare voce alle “esperienze” vittoriesi;
coinvolgere come utenti o protagonisti i giovani,
gli studenti,; coinvolgere quella fascia di cittadi-
ni storicamente emarginati che mai hanno avu-
to occasioni. Apriamo l’uscio alla cultura”.

N. D. A.

«L’omofobia, una sottocultura»
Due aggressioni in pochi giorni, la seconda poco dopo l’incontro con Dispenza
Nuova condanna del commissario, pioggia di solidarietà e un flash mob il 22

IL CASO. La critica di Reset

Disabili gravi
erogati i fondi
«Ma dopo
le pressioni»

Sono stati finalmente erogati, mar-
tedì scorso, i fondi destinati alle fa-
miglie con casi di disabilità gravi, a
saldo degli arretrati di settembre,
ottobre, novembre e dicembre
2018. A darne notizia Alessandro
Mugnas (nella foto), dell’Associa -
zione Politica Reset, che ha dichia-
rato: “Non possiamo che essere fe-
lici per le famiglie che hanno sof-
ferto il disagio del ritardo in que-
stione, magari il Natale lo trascor-
reranno un tantino diverso. Ma
continuiamo a domandarci: se non
avessimo fatto tutte queste pres-
sioni, oggi parleremmo di questo?”
Il primo annuncio parlava di un
contributo che sarebbe stato ver-
sato a fine novembre, ma in quella
circostanza le aziende sanitarie af-
fermavano di attendere l’erogazio -
ne dei fondi, mentre la Regione ri-
versa le colpe sulle Asp dichiaran-
do che ‘non possono trasferire i
fondi perché non sono stati comu-
nicati ancora i dati in questione’.
Voglio pensare che non ci sarebbe
stato altro ritardo nell’erogazione
dei fondi».

N. D. A.

NADIA D’AMATO

Due aggressioni omofobe a Vittoria in meno di 3
giorni non possono certo lasciare indifferenti la
società civile. Tantissimi i messaggi di solidarie-
tà espressi dai cittadini vittoriesi che non ci stan-
no ad essere considerati al pari del branco che lu-
nedì sera ha aggredito la delegazione di Arcigay
Ragusa, presieduta da Igor Marco Garofalo, pre-
sidente del comitato territoriale di Ragusa, ap-
pena uscita tra l’altro dall’incontro con i com-
missari straordinari organizzato a seguito del-
l’aggressione fisica ai danni di un giovane avve-
nuta nel primo pomeriggio di venerdì 14.

Solidarietà ai ragazzi dell'Arcigay ed al suo
presidente sono state espresse anche dal Pd, da
Centopassi di Vittoria e da Eliana Giudice, presi-
dente dell’Associazione Antiracket ed antiusura
di Vittoria. Quest’ultima ha dichiarato: “Bulli -
smo e violenza omofoba a Vittoria devono esse-
re combattuti con assoluta intransigenza e rigo-
re. Facciamoci sentire tutti, prendiamo posizio-
ne contro tutti coloro che discriminano le perso-
ne in base alle loro preferenze sessuali”.

La città, poi, è invitata a partecipare al flash
mob di solidarietà organizzato dall’Associazio -
ne Culturale Lisi per la mezzanotte di sabato 22
dicembre in Piazza del Popolo. Obiettivo, reagire
ad ogni forma di violenza “sia verso le persone
Lgbt sia verso le donne sia verso componenti di
altre etnie”. Solidarietà anche dalla “Casa delle
donne” di Scicli che invita l'associazione Donne
a Sud di Vittoria, che già ha manifestato solida-
rietà, tutte le associazioni femministe della pro-
vincia, tutte le associazioni che rappresentano
delle "minoranze", a partecipare a questa lotta e
tutte le cittadine e tutti i cittadini a partecipare al
flash mob di solidarietà.

Intanto Filippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune, torna a ribadire la propria
condanna nei confronti dell'omofobia. “I ragazzi

vittime della barbara aggressione – dichiara – e-
rano stati poco prima a Palazzo Iacono, dove a-
vevamo avuto un incontro, nel corso del quale a-
vevamo parlato del primo episodio, avvenuto
venerdì, ed avevamo programmato alcune ini-
ziative tese a sensibilizzare l'opinione pubblica
sul tema del rispetto della persona. Di lì a poco, i
quattro giovani sono stati fatti oggetto di una
nuova incivile aggressione, che hanno pronta-
mente video-ripreso e denunciato alle forze del-
l'ordine che ora sono al lavoro per dare un nome
ai responsabili degli odiosi gesti. Torno ad espri-
mere il mio sdegno e la mia condanna per tali in-

qualificabili aggressioni, frutto di sottocultura e
di assoluta mancanza di rispetto, educazione e
civiltà, e voglio manifestare la mia solidarietà al-
le giovani vittime, che bene hanno fatto a de-
nunciare tutto alle forze dell'ordine che, ne sono
certo, faranno quanto prima piena luce sull'ac-
caduto. Voglio rassicurare la cittadinanza che a
Vittoria lo Stato è presente, che tutte le istituzio-
ni che lo rappresentano lavorano quotidiana-
mente per garantire sicurezza e legalità, che non
esistono zone franche e che nessuno ha alzato
bandiera bianca di fronte alla barbarie di pochi,
che viene combattuta senza se e senza ma”.

Uno dei frame del
video girato dalla

delegazione
dell’Arcigay

durante
l’aggressione

subita in via
Cavour.

Un giovane
aggredito
cittadino
lo difende

Venerdì pomeriggio, un
giovane era stato
aggredito mentre
tornava a lavoro. Dei
ragazzi lo hanno
affiancato e, dopo avergli
chiesto il telefonino,
hanno iniziato a insultarlo
per poi passare a colpirlo
con calci e pugni. A
fermarli solo l’intervento
del proprietario di una
vicina pizzeria che lo ha
soccorso ed ha chiamato
aiuto. La vittima
dell’aggressione ha poi
sporto denuncia alla
polizia. Lunedì, invece, i
due componenti
dell’associazione Arcigay
Arcobaleno degli Iblei
sono stati aggrediti
verbalmente nei pressi
della scuola Vittoria
Colonna. Già alla loro
vista, a circa 100 metri di
distanza, un gruppetto
ha iniziato ad urlargli
contro per poi lanciargli
contro una bottiglia di
vetro che ha colpito uno
dei due al collo.

L’ASSESSORE REGIONALE ILLUSTRA LE NOVITÀ

Agricoltori in panne, Bandiera
«Arriveranno i fondi del Psr»

L’incontro sulle
novità del Psr si è
tenuto in
un’azienda di
Marina di Ragusa
(c’erano
l’assessore
regionale Edy
Bandiera e l’on.
Orazio Ragusa)
ma le questioni
affrontate hanno
riguardato da
vicino gli
operatori del
comparto agricolo
vittoriese.

GIUSEPPE LA LOTA

Il confronto sulle novità del Program-
ma di sviluppo rurale (Psr) si è tenuto
a Marina di Ragusa ma l’interesse più
alto sull’argomento risiede nel ver-
sante ipparino, dove c’è la fetta più
consistente della serricoltura sicilia-
na. L’assessore all’Agricoltura della
Regione Sicilia e l’on. Orazio Ragusa,
presidente della commissione Attivi-
tà produttive all’Ars, hanno incontra-
to, sabato mattina, una delegazione di
imprenditori del comparto agricolo.

Il confronto si è tenuto nei locali
dell’azienda Econatura a Marina di
Ragusa. Al centro della riunione gli a-
spetti legati al Psr e alle numerose mi-
sure in fase di completamento con l’e-
manazione dei decreti. In particolare i
bandi riguardanti la 4.2, già attuati,
tant’è che le prime erogazioni di fondi

si sono registrate anche nei confronti
di aziende del Ragusano. Per quanto
riguarda, invece, la 4.1, la stessa risul-
ta essere in fase di completamento, vi-
sto l’iter abbastanza complicato. E’
stato spiegato che tra gennaio e feb-
braio saranno chiusi tutti i passaggi e
saranno emanati i decreti per le azien-
de in possesso dei requisiti.

L’obiettivo è fornire una boccata
d’ossigeno agli operatori di un com-
parto sempre più alle prese con una
serie di difficoltà difficili da lenire.
L’assessore Bandiera ha, quindi, assi-
curato che tutti gli adempimenti di
carattere burocratico sono stati esple-
tati e che l’iter concernente la nuova
programmazione è finalmente entra-
to nel vivo. Inoltre, è stato precisato
che attraverso la rimodulazione dei
fondi comunitari si sta cercando di de-
finire nuove soluzioni per far sì che,

oltre ai fondi stanziati, se ne ottenga-
no altri, aumentando il budget com-
plessivo.

Sull’intervento dell’assessore Ban-
diera, Orazio Ragusa ha commentato:
“Il Governo Musumeci si è trovato co-
stretto a raccogliere i cocci di una pro-
grammazione, quella fatta dal prece-
dente esecutivo, che non era mai par-
tita per tutta una serie di ragioni. E
quindi è stato indispensabile trovare
delle soluzioni, anzi ricominciare
quasi da zero. Ora, però, siamo al dun-
que. E lo stesso esponente del Gover-
no regionale ha spiegato che intende
garantire delle immediate risposte a-
gli agricoltori riempiendo, finalmen-
te, di contenuti le misure di un Psr che,
fino a questo momento, non è riuscito
a rispondere come avrebbe dovuto al-
le necessità di rilancio di un comparto
che aveva bisogno di aiuti.

RISOLTA LA QUESTIONE RISCALDAMENTO

Mazzini, è crisi idrica
«Ma non è un problema
causato dal Comune»
L’acqua viene erogata regolarmente,
ma le cisterne dell’istituto scolastico
“Mazzini”di Vittoria sono vuote. Do-
ve sta il disservizio? “Il Comune non
c’entra - puntualizza la commissio-
ne straordinaria - perché sebbene
l'acqua venga regolarmente eroga-
ta, le cisterne dell’istituto sono vuo-
te. Questo significa che durante la
notte l’acqua si disperde, e che quin-
di il guasto risiede nell’impianto del-
la scuola, non nell'acquedotto co-
munale. Pertanto, non vi è alcuna re-
sponsabilità del Comune nel disser-
vizio che gli studenti e il personale
dell'istituto stanno patendo. Le le-
gittime proteste dei ragazzi vanno
rivolte agli organi competenti”.

In merito all’altro problema relati-
vo alla carenza di gasolio da riscalda-
mento in alcuni edifici scolastici, in
modo particolare al plesso “Carua -

no”, ieri s’è avuta la svolta positiva.
Dopo le segnalazioni di alcuni geni-
tori, costretti a portare i figli a scuola
ben coperti nelle aule ghiacciate, ieri
mentre stavamo acquisendo notizie
direttamente con la direttrice Lucia
Palummeri, l’autocisterna carica di
gasolio ha bussato al cancello dell’i-
stituto per scaricare il carburante.
Rientrano, dunque, le polemiche di-
vampate sui social in questi ultimi
giorni. Perché l’approvvigionamen -
to del gasolio non è stato fatto per
tempo, prim’ancora dell’abbassa -
mento delle temperature, special-
mente quando i fruitori sono bambi-
ni che frequentano le scuole, è stato
osservato? Perché può capitare che
un comune sull’orlo del dissesto fi-
nanziario anche per comprare il ga-
solio raschi il fondo del barile.

G. L. L.

LA SEDE DELL’ISTITUTO SCOLASTICO INTITOLATO A GIUSEPPE MAZZINI

taccuino
Il meteo
Poco nuvoloso. Temperature

comprese fra 5 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
7.09 e tramonta alle 16.47. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,11 e cala alle 04,19 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Incardona, via Adua 113/a,

telefono 0932.991244.
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero).
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SPECIALE
ATLETICA

«SPECIALE ATLETICA» TORNA IL 3 GENNAIO
e. c.) Oggi ultima edizione dello «Speciale Atletica Ragusa» del
2018. L’appuntamento con gli appassionati dell’atletica iblea è
adesso in programma giovedì 3 gennaio 2019, per riprendere con
l’anno nuovo dove chiediamo ancora la collaborazione di società,
atleti e appassionati di atletica nell’invio di notizie, foto (in alto la
coppia Salvo Greco e Martina Statello, alla mezza di Reggio
Calabria; 1h19’ per il marito e 1h47’, primato personale per la
moglie), curiosità e storie all’indirizzo: atletica@lasicilia.it
A tutti voi che ci seguite auguri di Buon Natale e un 2019 al Top!

LIUZZO E CANNIZZARO BENE SUI 10 KM
e. c.) Un buon test domenica scorsa a Catania per Tony Liuzzo e
Carmelo Cannizzaro allievi del prof. Salvo Pisana. Nella prova sui
10,5 km inserita nell’ambito della maratona di Catania, Tony
Liuzzo ha chiuso al 2° posto in 36’28”, mentre Carmelo Cannizzaro
fuori gara ha corso in 37'45" chiudendo all’8° posto.Un grande
rientro di Tony Liuzzo, sciclitano, tesserato per l'Atletica Augusta,
che dallo scorso agosto si allena sotto la guida di Salvo Pisana.
Nella foto in alto da sinistra: Tony Liuzzo, il prof. Salvo Pisana e
Carmelo Cannizzaro.

SU PIÙ FRONTI

Da Catania
a Pisa ragusani
sempre grandi
protagonisti

LAURA TUMMINO (NO AL DOPING)

L’Ecotrail Sicilia ha chiuso la sta-
gione con la prova del Trail della Fi-
cuzza che ha visto la No al Doping
protagonista con il successo nella
F40 di Laura Tummino e il 2° posto
assoluto di Enzo Taranto, il 31° di
Andrea Marangio, il 34° di Daniele
Sammatrice, il 57° di Gianluca
Marletta 57esimo con 2:54:20 e il
98° e 3° M65 di Salvatore Cirniglia-
ro. Laura Tummino di Chiaramon-
te di è laureata campionessa d’Eco -
trail Sicilia 2018 sbaragliando tutte
le altre forti atlete siciliane e con-
quistando il primo posto del circui-
to. Secondo posto assoluto invece
per Enzo Taranto e a squadra domi-

nio della No al Doping.
Alla maratona di Catania al tra-

guardo un nutrito gruppo di atleti
iblei sulle tre distanze. Sui 42,195
km l’Ultrarunning ha chiuso con
Santo Monaco (3h06’04”), Ales-
sandro Lorefice (3h11’32”), An-
drea Garofalo (3’23’49”), Angelo
Cassarino (4h29’02”), Pietro Car-
bonaro (5h27’58”) per la Running
Modica, Secondo Margiotta
(3h23'), Angelo Sangiorgio (3h 57')
e Francesco Zaffiro (4h10’).

Nella mezza maratona, la No Do-
ping con Giovanni Dezio
(1h24’06”), Segio Naselli
(1h24’25”), Salvatore Gianchino
(1h28’31”), Giovanni Sanzone
(1h29’30”) e Alessandro Occhipin-
ti (1h44’01”); per l’Ultrarunning
Enzo Gianninoto (1h22’19”) e Car-
melo Ursino (1h24’17”) e per la
Running Modica Giovanni Trovato
(1h34'), Claudio Sapienza (1h51') e
Salvatore Licciardello (2h12’). Sui
10,5 km in gara la No Doping con
Antonino Iozzia (42’19”), Davide
Guastella (43’34”), Salvatore Cin-
nirella (47’17”) e Luca La Motta
(47’22”) e per la Running Modica
Filippo Stanco (52' 29''). Nella ma-
ratona di Pisa, Orazio Maggio
(Running), ha chiuso in 3h10' e re-
cord personale per Vincenzo Az-
zollini (Ultrarunning) in 3h10’34”.
A Lavello in Basilicata ha chiuso la
stagione delle ultramaratone Fla-
vio Sortino (Ultrarunning).

GRUPPO DI FONDISTI DELLA NO DOPING

Ispica capitale del fondo ibleo
Successo della 5ª «Cammina e Corri per S. Lucia», ultima prova del Gp assoluto di corsa
LORENZO MAGRÌ

Ispica per un giorno capitale del fondo
ibleo grazie alla 5ª edizione di «Cam-
mina e Corri per Santa Lucia». L’even -
to organizzato domenica scorsa dal-
l’Ispica Running di Tonino Occhipinti
e il patrocinio del Comune di Ispica in
testa il sindaco Pierenzo Muraglie e
l’assessore al Turismo e Sport Giusep-
pe Pluchinotta, abbinato alla festa di
Santa Lucia, era valido come ultima
prova del Gp Ibleo assoluto e ha visto
il successo dei due leader di questa
kermesse: Vincenzo Schembari della
Padua ed Elisa Simonelli dell’Ultra -
running.

Vincenzo Schembari è arrivato a
quota 4 successi (ha fatto meglio lo
sciclitano Alberto Amenta con 5 cen-
tri) e ha chiuso i 9,6 km che si sono
snodato su un suggestivo tracciato, in
40’07” insieme al compagno di squa-
dra Giuseppe Licitra (40’08”9 con la
Padua per la gioia del presidente Al-
berto Iemmolo che ha visto ben 5 atle-
ti nella «top ten» completata dal duo
della Lib. Scicli Antonino Zagarini
(40’58”) e Fabio Miccichè (40’58”);
Abdelkhak Amrouch (Uisp santa Cro-
ce), 1° allievo in 41’22”; Salvatore Ni-
castro (41’52” e Gianluca Carfì
(42’29”) della Padua; Giovanni Scifo
(Running Modica), 42’32”; Carmelo

Spata (Padua), 42’38” e Stefano Giur-
danella (Running Modica), 42’40”.

Ha toccato quota 7, Elisa Simonelli
che ha chiuso in 49’01”davanti a Rosi-
ta Sessa (Eloro Running), 53’41”; Car-
men Cascone (Padua), 55’15”; Letizia

Tavormina (No Doping), 55’15”; Lory
e Loredana Busacca (Uisp S. Croce),
55’41”e 1h02’03”; Laura Cascone (Ba-
rocco Running), 1h02’03”; Giuseppi-
na cappello (Tre Colli Scicli), 1h03’55”
e Maria Tidona (Padua), 1h07’19”.

«MIGLIO CITTA’ DI RAGUSA» IL 26
PROSSIMO. Per i fondisti iblei prossi-
mo appuntamento il 26 prossimo in
occasione del 5° «Miglio Città di Ragu-
sa», la prova sui 1609 metri organiz-
zata dalla No al Doping e dell’Uips,
nell’ambito di «Natale in Sport 2018».
Il 26 raduno alle 15 al Bar dello Stadio
di via Archimede da dove alle 16 par-
tirà la gara con arrivo davanti all’in -
gresso del Palazzo vescovile.

Nel 2017 successi al maschile di
Vincenzo Lorefice (Barocco Running)
in 4’39”e di Margareth Maia Cotrin
(No al Doping), in 5’26” davanti alle
compagne di Laura Tummino e Leti-
zia Tavormina.

SABATO LA PREMIAZIONE DEI DUE GP IBLEI

Schembari, Amenta
e la Simonelli i leader
e quanti giovani in gamba
Sabato festa dell’atletica iblea ospita-
ta nella Sala Convegni del Centro Dire-
zionale (Sac. Giovanni Rollo), nella zo-
na artigianale di Ragusa. Sul palco
premiati dalla Fidal Ragusa che orga-
nizza l’evento, tutti i protagonisti del
GP Ibleo Giovanile e Assoluto 2018.

Alberto Amenta della Libertas Scicli
con 5 vittorie sulle 12 prove disputate
è stato il dominatore assoluto e ha
chiuso con 787 punti davanti allo ju-
nior, Salvatore Giannone (Running
Modica), 645 punti. Poker di successi
per Vincenzo Schembari (Padua) che
ha vinto la classica master e M35 con
781 punti precedendo il compagno di
squadra Giuseppe Licitra (769) e 1°
M45 e Salvatore Morana (Running
Modica), 748. Saranno in tutto 23 i
premiati in questa classifica con gli al-
tri successi di categoria che sono an-
dati ad Antonino Zagarini (Lib. Scil-

ci),1° M40; Giovanni Cicciarella (Run-
ning Modica), 1° M50; Salvatore Tra-
pani (Barocco Running), 1° Sm; Gior-
gio Cavalieri (Padua), 1° M55; Vincen-
zo Di Raimondo (Il Castello Modica),
1° M60 e Salvatore Cirnigliaro (Nod
Doping), 1° M65.

Tra le donne, sette vittorie per Elisa

Simonelli (Ultarunning) che ha vinto
la classifica assoluta con 516 punti (1ª
F35), davanti Carmen Cascone (Pa-
dua), 358 e 1ª F40; Lory Busacca (Uisp
S.Croce), 341; Rosalinda Busacca (Ui-
sp S.Croce), 225; Giuseppina cappello
(Tre Colli Scicli), 187; Rossella Tumino
(Padua), 156 E 1ª F50; Maria Tidona

(Padua), 132 W 1ª; Nancy Flavia (Ba-
rocco), 128 e Concetta Di Paola (Ba-
rocco), 113 e 1ª F45.

I PREMIATI DEL GP GIOVANILE.
I A m.: 1) Nicolò Licitra (Padua); 2)

Filippo Modica (Padua); 3) Antonio
Presti (Lib. Acate) 4) Davide Cugnata
(Lib. Acate); 5) Alessandro Schininà

(Padua); 6) Francesco Gatto (No Do-
ping). I A f.:1) Sofia Occhipinti (No
Doping); 2) Carlotta Bonarrigo (No
Doping); 3) Elena Di Cara (Lib. Acate);
4) Simona Capodici (Padua) e Kristal
Di Ganci (No Doping).

I B m.: 1) Eduardo Bertone (No Do-
ping); 2) Lorenzo Iacono (Lib.Acate);
3) Matteo Petralia (Padua). I B f.: 1)
Chiara La Cognata (No Doping); 2) Le-
tizia Cannizzaro (Running Modica);
3) Elena Guastella (No Doping); 4) A-
lessia Frasca (No Doping).

I C m.: 1) Simone Rosa (No Do-
ping); 2) Andrea Rosa (No Doping); 3)
Andrea Migliorisi (No Doping); 4) An-
drea Fazzi (No Doping); 5) Giulio Carfì
(Padua); 6) Gabriele Giummarra (No
Doping); 7) Gabriele Occhipinti (Uisp
S. Croce). I C f.: 1) Bianca Presti (Lib.
Acate); 2) Aurora Battaglia e 3) Gior-
gia Sgarlata della No Doping.

GRUPPO FONDISTI ULTRARUNNING

ROSALINDA E LORY BUSACCA E ABDELKHAK AMROUCH

PODIO 2 PLUCHINOTTA, MURAGLIE E SIMONELLI1 SINDACO MURAGLIE, SCHEMBARI E OCCHIPINTI

TRAPANI, CASCONE E PLATANIA (BAROCCO R.) UN GRUPPO DELL’ISPICA RUNNING

IL 31 PROSSIMO SI CHIUDE LA CORSA NELLE SEI SEZIONI DEI CAMPIONI SCELTI DAI NOSTRI LETTORI

«Top Atletica» e memorial «Sidoti» rush finale
Ultimi 11 giorni disponibili per i no-
stri lettori per scegliere i campioni i-
blei del 2018 e il campione del passa-
to dell’atletica iblea. Il 31 prossimo si
chiuderanno le votazioni e si cono-
sceranno i protagonisti del premio
«Top Atletica» che il 26 gennaio all’i-
stituto «Cataudella» di Scicli festegge-
rà la settima edizione. NEL RICORDO
DELLA SIDOTI. Per un giorno la «scuo-
la in movimento» di Scicli, diretta dal
preside-sindaco Enzo Giannone di-
venterà la capitale dell’atletica nazio-
nale per la presenza di grandi ospiti
dello sport e oltre che dei campioni
del «Top Atletica» anche il personag-
gio che riceverà il 3° premio «Annarita
Sidoti» nel ricordo della straordinaria
campionessa della marcia italiana,
scomparsa prematuramente nel

2015. La commissione del premio «Si-
doti» nei prossimi giorni comuniche-
rà il nome del vincitore che succederà
nell’albo d’oro a tre grandi campio-
nesse come Anita Pistone, Luisa Cele-
sia e Maria Cocuzza.

LOTTA APERTISSIMA. Nelle sei se-
zioni del premio «Top Atletica» il rush
finale si preannuncia interessante,
non resta che votare!

LE «NOMINATION 2018».
I Assoluti maschili: 1) Carmelo-

Cannizzaro (Running Modica); 2) Mi-
chele Carrubba (Padua Ragusa); 3)
Giovanni Finielli (Gs Voltan); 4) Santo
Monaco (Ultrarunning Rg); 5) Vin-
cenzo Schembari (Padua Rg).

I Assoluti femminili: 1) Megane
Aprile (Running Modica); 2) Alessia
Distefano (No al Doping);3) Carola

Leggio (No al Doping); 4) Sabrina
Mazza (Barocco Running); 5) Elisa Si-
monelli (Ultrarunning). IGiovanili
maschili: 1) Alessandro Ben Chabene
(No al Doping); 2) Giovanni Brugalet-
ta (Lib. Acate);3) Piero Casiraro (Run-
ning Modica); 4) Nicolò Licitra (Pa
dua); 5) Vincenzo Naccarino (No al
Doping).

I Giovanilli femminile: 1) Chiara
La Cognata (No Doping); 2) Gaia Lu-
centi (No Doping); 3) Isabella Grasso
(No Doping); 4) Sofia Occhipinti (No
Doping); 5) Bianca Presti (Lib. Acate).

I Società: 1) Padua Rg; 2) Uisp S.
Croce Camerina; 3) Libertas Scicli; 4)
Ass. <Peppe Greco> Scicli; 5) Barocco
Running Rg; 6) Il Castello Città di Mo-
dica; 7) No al Doping Rg; 8) Running
Modica; 9) Libertas Acate; 10) Ispica

Running; 11) Ultrarunning Rg; 12)
Handy Sport Rg; 13) Atletica Tre Colli
Scicli.

I Campioni del passato: 1) Barto-
lomeo Aprile; 2) Giovanni Fortino;3)
Sasà Giannone; 4) Giuseppe Occhi-
pinti; 5) Totò Ottaviano.

I COME SI VOTA. Per votare i vostri
campioni è necessario inviare entro il
31 dicembre una mail all’indirizzo di
posta elettronica atletica@lasicilia.it
seguendo queste sempliciregole: 1)
indicare per ogni categoria il nome e
cognome dell’atleta e la denomina-
zione della società che si vuole vota-
re; 2) indicare nome e cognome, indi-
rizzo, data di nascita e recapito telefo-
nico di chi vota; 3) non sono ammesse
più di una mail per votante.

E. C.

TECNICI, DIRIGENTI, ATLETI DELLA NO DOPING IL SINDACO-PRESIDE ENZO GIANNONE E LA LIB. SCICLI

GENNI LA DELFA, TONY LIUZZO, E. ASSENZA FABIO PAGLIARA, ANITA PISTONE, NADIA SIDOTI

LO START DELLA GARA DI ISPICA VALIDA COME ULTIMA PROVA DEL GP




